



7月を迎えようとしています。子どもたちは、元気に学校生活を送っています。先週からプール学習がはじまり、子どもたちの歓声が職員室まで聞こえてきます。

ところで、暑くなると心配なのが「熱中症」です。十分な対策とともに、子どもたちにも危機管理意識を持たせる必要があります。また、「疲れ」は要注意です。夜遅くまで起きていると、疲れがたまり、体力が低下します。早寝・早起きをはじめ、生活のリズムの大切さを再確認したいものです。ご家庭でのご指導をよろしくお願いいたします。

### 敬老会での発表 みんなの心がなごみました！

6月14日の中名田地区敬老会に、1・2・3年生が参加し、歌、群読、一人一人のことばなどを発表しました。大きな声で堂々と発表する姿は立派でした。また、聞いてくださる方々を十分意識して発表ができました。一人一人の成長を感じました。

多くの方から、その姿に賞賛のおことばをいただきました。子どもたちは、上手に発表できた手応えと発表し終えた達成感、喜んでもらった満足感を実感したことと思います。有意義なふれあいの時間が持てたことをうれしく思います。



### 進めています！ 学力向上に向けての取組

毎日の授業を少しでもよりよいものにしていきたいという思いで、私たちは、校内で定期的に授業研究したり、また、指導者の訪問を受けて研究会で検討したりして、授業改善に向けて取り組んでいます。「わかる・できる授業」の実現に向けて今後も積極的に取り組んでいきます。

毎日の授業を大切にするのはもちろんですが、今年度も、基礎学力定着に向けて、スーパー学習、月末テストの取組を進めています。



スーパー学習は、主に3・4・5・6年生を対象に、全校体制で指導にあたっています。また、月末テストは、どの学年も国語・算数を対象に、事前の

学習に取り組み、練習を積んだ上で、テストに臨むことを大切にしています。努力をした上での達成感を味わってほしいと願っています。

また、自ら学ぼうとする姿勢は、子どもたちの将来を見据えた時、とても重要だと考えています。授業以外でも、家庭での自主的な学習を勧めたいです。ご協力よろしくお願いいたします。

### ご家庭で話し合いを！

#### インターネットなどの使い方

ゲーム機や携帯電話・スマートフォン等の機器を利用する時間が増加し、インターネット上のいじめや生活習慣の乱れが発生することが大変懸念されています。これらを未然に防止するために、発達段階に応じて、下記の「ふくいスマートルール」を利用して、ご家庭でのルールについての話し合いをお願いします。

「ふくいスマートルール」

- … インターネットの扱いについて、子どもと大人がともに守る福井県のルールです。
- 1・インターネット上に、人の嫌がることや悪口を書き込みません。
- ・インターネット上に、名前・住所・顔写真などの個人情報を安易に載せません。
- 2・SNSやメールおよびゲーム等の通信は、9時以降は行いません。（緊急なときは除く）。
- ・SNSやメールおよびゲーム等の通信は、1日1時間までとします。
- 3・インターネットやSNSのよりよい使い方を考えます。
- ・インターネットやSNSでいじめ等の問題が起こったら、親や先生などに相談します。

(文責：小坂俊夫)

